



أملاك للتمويل ش.م.ع.
هاتف المجاني: ٢٦٥٢٥-٨٠٠
هاتف: +٩٧١ ٤ ٤٢٧٤٥٠٠
فاكس: +٩٧١ ٤ ٤٢٧٤٥٠٢
ص.ب. ٢٤٤١، دبي - ا.ع.م.
www.amlakfinance.com

16 July 2019

16 يوليو 2019

Mr Hassan Abdul Rahman Al Serkal
Executive Vice President &
Chief Operations Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الامارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Update regarding the negotiation of restructuring terms with Amlak's Financiers

الموضوع: مستجدات التفاوض مع ممولي شركة أملاك بشأن شروط إعادة الهيكلة

Amlak Finance has already announced the resumption of negotiations with its financiers on restructuring terms to allow more flexibility to adapt to current market conditions and to allow the Company to develop its business to achieve growth in its balance sheet and increase shareholders value.

سبق وتم الإعلان من قبل شركة أملاك للتمويل عن استئناف التفاوض مع ممولي الشركة بشأن شروط إعادة الهيكلة للسماح بالمزيد من المرونة للتكيف مع ظروف السوق الحالية، وإتاحة الفرصة للشركة لتنمية أعمالها بما يحقق نمو في ميزانيتها العمومية وزيادة قيمة حقوق المساهمين.

We would like to inform you that Amlak has made significant progress in obtaining approvals for the new terms with expectations to conclude and sign a new agreement before the end of 2019.

وعليه نود أن نحيطكم علماً بأن شركة أملاك أحرزت تقدماً ملحوظاً في الحصول على موافقات الممولين بشأن الشروط الجديدة مع توقعات الإنتهاء وتوقيع اتفاقية جديدة قبل نهاية العام 2019.

Kind Regards,

وتفضلوا بقبول وافر الشكر والاحترام،،،

Lama Takieddin
Acting Company Secretary



لما تقي الدين
سكرتير الشركة بالإنابة

Cc: M/S Securities & Commodities Authority

نسخة إلى السادة هيئة الأوراق المالية والسلع